

✧ 校報松風

新山小学校 学校だより
令和6年度 第30号
令和7年2月20日

第3回学校運営協議会

2月5日(水)午前、今年度3回目、最後の「学校運営協議会」を行いました。2時間目の授業を見ていただいた後で協議を行い、学校運営についてご意見やご助言をいただきました。特に今年度の学習面での成果についてお褒めの言葉をいただきました。



【高校生のお姉さんと一緒に】

〈主なご意見やご助言〉

- ・授業を回って、各教室とも雰囲気が良いと感じた。県学習状況調査で6年生が全教科全県平均を上回ったのは、6年間を通じて積み重ねてきたものが6年生に表れたと言える。
- ・集中して、落ち着いて授業に取り組んでいた。また、タブレットを使いこなしていて驚いた。子どもたちは対応力がある。
- ・親の立場から見て、先生と子どもたちが生き生きとしているのはうれしい。
- ・高校生の(教室で活動したり指導したりする)姿を見て、このようなつながりもいいことだと感じた。
- ・旧校舎解体後のコンクリートを再利用している。ぜひ子どもたちに伝えてほしい。
- ・保護者アンケートであいさつの項目があまり良くなかったが、地域でも子どもと関わる時間が無くなっていると感じる。子どもが少なく、子どもの顔が分からないという現状である。それでも近所の子は、「いってらっしゃい」と声をかけると、手を振ってくれる。
- ・ゲームに夢中になって、4才の子どもでも知らない人と対戦していたという例があった。スマホの影響を保護者にも伝え、保護者の意識を変えていく必要がある。



【レッツトライ ミシン】

こんなこともありました

その1 組子細工教室(5年生)

1月24日(金)、5年生が、地域の先生として小坂**先生をお招きし、本荘地域の伝統工芸である組子細工に挑戦しました。

全体で手順を確認した後、タブレットで資料を確認しながら、自分で選んだ大きさの組子細工を作成しました。集中、熱中の時間となりました。



その2 本荘北中学校入学説明会(6年生)

1月29日(水)、本荘北中学校で開催された入学説明会に6年生が参加しました。中1の授業を参観させていただき、生徒会総務による中学校生活についての説明を聞きました。あと約2か月で全員中学生となります。



次ページに続く

その3 「新山マーチ」合同練習（5・6年生）

新山小学校の歴史の中で、長い間、代々引き継がれてきた「新山マーチ」。今年も、6年生が5年生に引き継ぐための合同練習を行っています。マンツーマンでの指導の場面もありました。合同練習の成果は、2月21日(金)に行われる「6年生を送る会」の中で披露されます。楽しみです。



その4 新入生体験入学（1年生・来年度の新入生）

2月4日(火)、保護者向けの入学説明会と並行して、年長さんの体験入学を行いました。初めに1年生と年長さん皆で一緒に「さんぽ」を元気に歌いました。それから、1年生の「お兄さん・お姉さん」たちが、年長さん一人に一人ずつついて、国語や算数のプリントのやり方を教えてあげたり、手伝ったりしました。1年生の満点の優しさに、年長さんたちは楽しく活動できました。



新山健児の活躍

第2回南極オープン卓球大会(R7. 1. 25)

小学生の部1部 **優勝** 新山卓球スポーツ少年団A (写真①)

小学生の部3部 **第3位** 新山卓球スポーツ少年団B (写真②)

2025矢島カップGSLスキー大会(R7. 1. 26)

小学校3・4年女子 **第3位** 1分22秒37 4年 **黒政**** (写真③)

第34回バーモンドカップ秋田県大会由利本荘地区予選 地区代表 新山ベアーズサッカースポーツ少年団→→

第19回由利本荘市ジュニアネオホッケー大会(R7. 1. 13)

第3位 本荘ソフトボールスポーツ少年団Bチーム (写真④)

令和6年度CALEE杯ネオホッケー大会(R7. 2. 1)

第1位 本荘ソフトボールスポーツ少年団A (写真④)

第2位 本荘ソフトボールスポーツ少年団B (写真④)



①



②



③



④

～ ありがとうございます ～

「書き損じはがき抛出運動」へのたくさんのご協力、心より感謝申し上げます。**全校で158枚集まりました。**

いただいたはがきは、由利本荘市PTA連合会を経て、秋田県PTA連合会に届けられ、諸活動を通して子どもたちへ還元されることとなります。